

Rückmeldung zum Besuch aus Deutschland von Frau Depaz:

Für uns ist es immer schön und wichtig, Besuch aus Deutschland zu bekommen, weil es ein Indikator dafür ist, wie wichtig euch und Ihnen das Projekt ist.

Es ist eine Gelegenheit für unsere Spender, von einer anderen Person (außer von uns) einen Teil unserer täglichen Arbeit kennenzulernen.

Und die Gäste bringen Geschenke und Grüße von Ihnen für die Kinder und das Team mit! Paty Vázquez konnte sehen, wie teuer alles im Land geworden ist, die Lebensmittel, das Obst, Benzin usw. Da sie nicht zum 1. Mal hier war, konnte sie den Fortgang und die Entwicklung unserer täglichen Arbeit sehen.

Und jetzt möchte ich von einem besonderen Ereignis berichten:

Am 21. April haben wir mit 13 Kindern an einem nationalen Karateturnier teilgenommen und insgesamt 10 Medaillen gewonnen: 3x Gold, 4x Silber und 3x Bronze.

Es ist mir wichtig, Ihnen mitzuteilen, dass 7 unserer Kinder, die an der Karate-Veranstaltung teilgenommen haben, einige klinische Diagnosen haben, zum Beispiel:

Andres ist hyperaktiv und hat ein Aufmerksamkeitsdefizit, er hat Bronze bekommen;

Maria Jose hat eine leichte mentale Beeinträchtigung, ein Aufmerksamkeitsdefizit; sie bekam Gold. **Dani und Victor** sind auch hyperaktiv, sie haben Gold und Bronze bekommen.

Und alle Kinder haben ihre schulischen Leistungen deutlich verbessert.

Wir beabsichtigen an einer weiteren Karate-Veranstaltung in Guatemala teilzunehmen und suchen noch nach Spendern für Transport, Teilnahme und Unterkunft.

